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Membros Presentes 
ABCON Márcia Ap. Burger Ragogna (T) 
CENA – USP   Regina Teresa R Monteiro (T) 
CETESB   Livia F. Agujaro (T) 
UNICAMP Cassiana Maria R. Coneglian (T)

DAE Sta.B.D´Oeste Célia Maria C de Moraes (T) 
Marcel Sacomandi (S) 

DAE-Jundiai Maria Elizabete M.L.Botan (T) 
DAE - Valinhos Leda Maria L. de A. Prado (T) 

DAE-Sumaré José Carlos Ricci (T) 
Antonio Carlos Cometí (S) 

DAEE Jorge Iamamoto (T) 
   IAL-Rio Claro Silézia Doralice P Ramos (T) 

P.M. Limeira Ruth Kazumi Takahashe (T) 
P.M. Sta. Gertrudes Suely Aparecida Arthur (T) 
SORIDEMA Harold Gordon Fowler (S) 
SABESP José Batista Pereira (T) 
SEMAE Antonio Carlos Ferreira (T) 

Secretaria da Saúde 

Audir Antonio Cominetti (T) 
Adilson Alecci (S) 
Edson Travaina (S) 
José Luiz de Moraes (S) 
Maria Aparecida de Moraes (S) 

SUCEN-Campinas Savina S.Lacerda de Souza (T) 

VISA-Cordeirópolis Fernanda A.L.F. de Freitas (T) 
Vanderlei Ocimar Marangoni (S)

 
Entidades Ausentes sem justificativa 

Barco Escola 
VISA - Piracicaba 
 

Membros Ausentes com justificativa 

AESABESB Vanessa Egidio Pereira (T) 
CIESP – DR Campinas Geraldo B. Rossi (T) 
IAL-Campinas Valéria Pereira da S. Freitas (S 

P.M. Campinas Ivanilda Mendes (T) 
Janete do P. A. Navarro (S) 

P.M. Indaiatuba Maria Lucia Oliveira (S) 
SAEAN Meire A. Matheus (T) 

SANASA 

Romeu Cantusio Neto (T) 
Ana Cristina P. P. Pinto (S) 
Ivânio R. Alves (S) 
Rogério P. Santameria (S) 

 

Convidados 
P.M. Americana Marilza Gomes 

P.M. – N. Odessa Leoncio Neves Ferreira 
Jorge Pereira Fagundes 

Vig. Amb.– Atibaia Julio Cesar Braga 
SAAE - Atibaia Silvio C de Oliveira 

(T) Titular         (S) Suplente        (R) Representante 
1. Pauta: A pauta e a convocação da reunião foram 
enviadas aos presentes por meio de mensagem eletrônica. 2. 
Abertura: O Sr. Audir iniciou a reunião cumprimentando, 
agradecendo a todos pela presença e pede que cada um se 
apresente. Comentou sobre o Grupo Empreendimentos, da 
discussão na analise de projetos sob a ótica da saúde 
ambiental em recursos hídricos e a função desta Câmara 
Técnica dentro do Comitê de Bacias dos Rios Piracicaba, 
Capivari e Jundiaí. Falou da necessidade de participação de 
membros da câmara técnica, que detém conhecimento em 
relação ao empreendimento analisado, opinar na elaboração 
das condutas a serem implantadas pelo empreendedor, no 
quesito saúde ambiental em recursos hídricos, dentro do 
empreendimento. Audir pediu a continuação dos trabalhos 
do Grupo Rio Corumbataí, unindo esforços com outras 
câmaras técnicas e trabalhos elaborados pelos vereadores 
José Aparecido Longato e José Pedro. 3. Leitura da ata da 
22.ª Reunião Ordinária: Lida e discutida a mesma foi 
aprovada por maioria. . 4. Grupo de Trabalho Pesqueiros: 
Professora Regina falou sobre a necessidade de 
continuidade do trabalho do grupo pesqueiros, com projetos 
de educação ambiental junto aos proprietários e  
trabalhadores e Lívia sugeriu que se coloque no site do 
comitê os resultados deste grupo. Ambas falaram sobre o 
projeto elaborado aguardando verba para ser 
complementado. 5. Apresentação do Estudo de Impacto 
Ambiental do Loteamento Figueira Garden Fase II: 
Audir iniciou a apresentação explicando todo o processo 
para aprovação de um loteamento, junto a Secretaria de 
Meio Ambiente do Estado de São Paulo (GRAPROHAB), 
falou da necessidade de apresentação pelo loteador do 
Estudo de Impacto Ambiental em empreendimentos acima 
de um milhão de metros quadrados e da aprovação desse 
estudo pelo Comitê de Bacias da região onde será 
implantado o projeto. Após apresentação foram discutidas 
as questões relativas à saúde ambiental que podem influir 
na qualidade de vida dos futuros moradores desse 
empreendimento: 1ª Estudo da fauna existente junto a 
Represa; 2ª Qual a verdadeira situação das APPs dentro do 
loteamento se está havendo respeito à legislação e relato da 
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situação da mata ciliar com proposta de recomposição; 3ª 
Situação dos efluentes gerados com retirada de patógenos e 
possível impacto junto ao corpo hídrico; 4ª Na questão água 
de reuso, caso haja, quais os cuidados com a saúde de quem 
vai trabalhar com esta água; 5ª Necessário estudo de futuro 
comprometimento do manancial a montante do loteamento, 
que abastecerá ETA e poderá ser comprometido com o 
crescimento populacional; 6ª Houve proposta de se 
conhecer o local a ser implantado o loteamento, a fim de 
sanar dúvidas das questões levantadas pelo plenário e 
comparar a realidade com o exposto pelo EIA/RIMA 
apresentado pelo loteador. 6. Projeto de Modernização da 
Refinaria de Paulínia – REPLAN: Audir apresentou o 
Estudo de Impacto Ambiental do projeto de modernização 
da Refinaria de Paulínia, frisando os pontos de interesse da 
Câmara Técnica Saúde Ambiental e as 10 propostas de 
atendimento pela REPLAN. 7. Informes sobre as 
atividades e eventos da Câmara Técnica: Lívia passou 
informes sobre reunião referente ao tema de presença de 
Interferentes Endócrinos, Produtos Farmacêuticos e de 
Higiene Pessoal em água de abastecimento e recomendando 
ações preventivas de controle da presença dessas 
substancias na água a ser tratada para abastecimento 
público, tese de Doutorado da Engenheira Química Gislaine 
Ghiselli da UNICAMP, aluna do professor Jardini, 
realizada na DRS VII de Campinas, com presença de 
representantes do Ministério da Saúde com proposta de 
revisão da portaria 518 referente ao assunto, proposta da 
CT-SAM de se realizar junto à população trabalho de 
educação ambiental quanto ao uso indiscriminado de 
medicamentos e o descarte na rede de esgotos. Maria 
Elizabete indagou sobre o transporte de lodos e a 
transposição de bacias, Livia falou sobre a possibilidade de 
se mapear este tipo de atividade e da obrigação desta 
câmara de investigar as conseqüências da manipulação dos 
resíduos gerados no tratamento de efluentes. Livia relatou 
que a CETESB está mapeando os possíveis pólos de 
contaminação que possibilitam o fenômeno mutagênese, 
indicativo que algo está errado no manancial de captação 
para abastecimento público. Audir apresentou o Relatório 
de Qualidade do Meio Ambiente no Estado de São Paulo da 
Secretaria de Estado de Meio Ambiente, disponibilizando 
cópias em CDs a todos os participantes da reunião. Julio 
Cesar falou sobre a importância de se ter outros 
seguimentos participando da Câmara Técnica, 
exemplificando a AMBEV, que utiliza 12 litros de água no 
processo produtivo de uma garrafa de cerveja. Audir 
comunicou a reintegração de membros excluídos, fazendo a 
leitura do Oficio 311/GP/2007, da Prefeitura Municipal de 
Nova Odessa, tendo como titular Leôncio Neves Pereira, 1º 
suplente João Martins Neto e 2ºsuplente Jorge Fagundes, e 
o oficio 3094/GP/11/2007 da Prefeitura Municipal de 

Americana, tendo como titular Antônio Jorge da Silva 
Gomes e Suplente Marilza Gomes com a concordância de 
todos os presentes. 8. Encerramento: O Sr. Audir agradece 
a todos e não havendo mais nenhuma manifestação, foi 
dada por encerrada a reunião.  

Audir Antonio Cominetti 
Coordenador da CT-SAM 


